

NMS NONNTAL



Informationen für März 2020

Mittagsbetreuung Projekt Streusalz

Bei der Streusalz „**Mittags-Action**“ können jene Schüler und SchülerInnen der NMS Nonntal, die nicht in die Nachmittagsbetreuung gehen, die Sporträumlichkeiten des Sportzentrums Mitte besuchen und dort ihre Mittagspause aktiv verbringen. Sie können Tischtennis, (Tisch)Fußball, Beachvolleyball und andere Ballspiele spielen oder eben einfach nur chillen. Diese Möglichkeit gibt es ab März jeden Dienstag und Mittwoch zwischen 12:00 und 14:30 Uhr.

Das Streusalz-Team der SPORTUNION Salzburg leitet und beaufsichtigt die Kinder.

Außerdem werden an bestimmten Tagen zusätzlich noch andere actionreiche Sportarten von ausgebildeten Trainern vorgestellt (z.B. Judo, Taekwondo). On Top gibt es für alle SchülerInnen eine gesunde Jause (Obst, Gemüse, ...)! Ihnen entstehen keine Kosten, die Kinder müssen sich dafür auch nicht anmelden und können im besagten Zeitraum jederzeit kommen und gehen.

.....

Obsorge

Sollte sich bei Ihnen bei der Obsorgeberechtigung eine Änderung ergeben haben, dann teilen Sie das bitte dem Klassenvorstand unbedingt mit.



Kooperation mit dem Sportzentrum Mitte

Geschätzte Eltern!

Das 2. Semester ist bereits voll angelaufen, die ersten Tests wurden schon geschrieben. Wir befinden uns nun wieder mitten in der Lernphase.

Ich möchte Sie hier bitten, darauf zu achten, dass Ihr Kind einen vernünftigen Umgang mit dem Handy hat. Den PädagogInnen an der Schule erscheint 1 Stunde am Tag genug zu sein. Als Belohnung für ordentlich gemachte Hausaufgaben, eine aufgeräumte Schultasche ... könnten Sie dann Zusatzminuten hergeben. Optimal ist es, wenn Ihr Kind das Handy einige Zeit vor dem Schlafengehen bei Ihnen abgibt. So wird vermieden, dass sich die Kinder noch in der Nacht gegenseitig WhatsApp-Nachrichten zuschicken können.

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Thomas Schiendorfer, BEd.

